



A las profesoras y los profesores del Colegio

La Junta de Directores del Colegio de Ciencias y Humanidades expresa su más sincero reconocimiento a las profesoras y profesores por las tareas de docencia realizadas durante la pandemia, a favor de las y los alumnos de nuestro bachillerato. Asimismo, informa que dará un seguimiento puntual a los posibles casos de regularización de pago de los académicos de nuestros Colegios, por fortuna éstos son mínimos, pero tendrán que atenderse a la mayor brevedad.

La Junta de Directores reconoce el esfuerzo que están realizando las autoridades universitarias, a través de la Secretaría Administrativa de la UNAM, para dar respuesta a las demandas que han expresado algunos profesores.

ATENTAMENTE

“Por mi raza hablará el espíritu”

Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 23 de marzo de 2021.

Junta de Directores del Colegio de Ciencias y Humanidades

